



¿Por qué importa Joshua's House?

¿Necesitamos un lugar como Joshua's House?

Sí. Joshua's House es el primer hospicio de su tipo en la Costa Oeste. Es para personas dadas de alta de hospitales cercanos, que están al final de sus vidas y no tienen hogar a donde ir.

Sin Joshua's House, estas personas podrían morir en la calle, sin seguridad y sin confort. Esto se debe a que las personas sin hogar no pueden obtener cuidados de hospicio a menos que pasen de estar en la calle a un lugar como Joshua's House.

¿Realmente es un problema que la gente muera en la calle?

¡Sí! En el condado de Sacramento, han muerto más de 2000 personas sin hogar desde el año 2000. Es más, entre 2023 y 2024, murieron 500 personas que estaban viviendo en la calle; ¡En promedio esta cifra equivale a una persona falleciendo en situación de desamparo casi cada día! Hoy en día la edad promedio en que una persona sin hogar muere es 51 años, 27 años menos que el promedio en el resto del país. *

¿Los cuidados de hospicio son distintos a la atención médica común?

Sí. Los hospicios ofrecen atención médica profesional y compasiva a pacientes que están acercándose al final de la vida, les han dado un diagnóstico terminal. Es solo para pacientes gravemente enfermos que según los médicos no vivirán más de 6 meses.

Los cuidados de hospicio ayudan *tanto* al paciente *como* las familias. Sencillamente:

- mejora la calidad de vida de los pacientes y
- brinda apoyo emocional y práctico a sus familias.

¿Quién estará a cargo de Joshua's House?

YoloCares operará Joshua's House. El equipo de profesionales médicos, trabajadores sociales, consejeros y voluntarios suplirán las necesidades médicas, emocionales y espirituales de los pacientes. YoloCares tomará posesión de Joshua's House y sus operaciones a mediados de 2025.

¿Qué es YoloCares?

YoloCares fue el *primer* hospicio independiente en el valle de Sacramento. Somos líderes en los cuidados para el final de la vida en nuestra región. YoloCares pertenece a la Asociación Nacional para la Innovación en Salud y Hospicios (National Partnership for Healthcare and Hospice Innovation), y recibió el Sello de Oro de Aprobación de la Comisión Conjunta (Joint Commission).

YoloCares se dedica a mejorar la calidad y el acceso a servicios para el final de la vida para *todas* las personas y sus familias. Proporcionamos varios tipos de cuidados, como:

- un centro de enriquecimiento para adultos durante el día,
- programas acreditados de hospicio y cuidados paliativos, y
- servicios de apoyo en el duelo para pacientes y familias.

Hay servicios personalizados disponibles para personas de todo origen en nuestra área de servicio (en español e inglés).

¿Joshua's House será un buen vecino?

Sí. Joshua's House se compromete a un *Acuerdo del Buen Vecino*. Trabajaremos en colaboración con los residentes, educadores y empresas de la vecindad para garantizar la mejor calidad de vida para todas las personas que viven, trabajan y estudian en las escuelas en el vecindario. Si los vecinos tienen inquietudes, proporcionaremos maneras para que las comuniquen a nuestro personal.

¿Tiene preguntas o inquietudes?

Dee Rasilau, Directora de Joshua's House
arasilau@yolocares.org

Para prestar servicios voluntarios

Elisa Stone, Directora de Programas de Voluntariado
estone@yolocares.org

Para hacer una donación

Louise Joyce, Directora de Programas Comunitarios
ljoyce@yolocares.org

Sus preguntas

“¿Joshua’s House traerá aún más personas sin hogar y otros problemas relacionados a nuestra vecindad y cerca de nuestras escuelas?”

“Escuché que Joshua’s House será operado por voluntarios, no profesionales. ¿Esto no causará aún más problemas de los que ya tenemos en nuestra zona?”

“Algunas personas dicen que nos obligaron a tener Joshua’s House en nuestra vecindad, sin que tuviéramos la posibilidad de opinar. ¿Es verdad?”

“Joshua’s House será bueno para las personas sin hogar. ¿Pero no bajará el valor de nuestras propiedades y empeorará nuestra vecindad?”

“¿No será traumático que nuestros hijos vean personas moribundas y muertas cuando se estén dirigiendo a la escuela?”

“Tememos que los menores y otras personas puedan empezar a usar drogas peligrosas por culpa de Joshua’s House”.

Nuestras respuestas

Joshua’s House no ofrece servicios a personas sin hogar que no hayan sido inscritas previamente. No ofrecemos comidas, camas ni programas sociales para la comunidad. Las únicas personas que serán atendidas en Joshua’s House son las que nos envían los profesionales médicos.

Joshua’s House será operado 100% por profesionales clínicos y médicos de la más alta calidad. Tendrán algunos voluntarios capacitados como acompañantes y como proveedores de actividades. Pero todos los voluntarios serán supervisados y solo trabajarán en esas áreas limitadas. Además, proporcionaremos seguridad profesional para Joshua’s House las 24 horas del día, 7 días a la semana.

No. Cumplimos con todos los procedimientos municipales e hicimos presentaciones en el consejo municipal 3 veces. Miembros de la comunidad dieron su opinión, tanto a favor como en contra del proyecto. Y al final, el consejo municipal aprobó el proyecto.

Luego organizamos 4 reuniones comunitarias (4 de marzo, 23 de junio y 18 de noviembre de 2021, y el 1 de junio de 2022) para obtener las opiniones de la comunidad. Estas reuniones sirvieron de guía para nuestro Acuerdo del Buen Vecino.

Además, agregamos 8 residentes de Natomas a la Junta Directiva de Joshua’s House. Así podemos recibir opiniones variadas y orientación de la comunidad acerca de Joshua’s House.

Nos importa ser un buen miembro de la comunidad. Siempre daremos aviso de todas las reuniones comunitarias e invitaremos a nuestros vecinos.

No. No hay ninguna evidencia de que programas como Joshua’s House sean malos para las vecindades. De hecho, programas similares en Salt Lake City y Chicago han *mejorado* las vecindades.

Por ejemplo, al principio algunas vecindades se opusieron al proyecto Bonaventure House en Chicago. Pero rápidamente se convirtió en una presencia estable, y un motivo de orgullo y trabajo en la vecindad de Lakeview. Algunos vecinos ahora trabajan como voluntarios en el centro.

Cuando una persona muere en Joshua’s House, los llevamos a una funeraria, sin sirenas o luces centellantes, de manera privada y respetuosa. De la misma manera que los eventos como el *Día de Muertos* ayudan a exponer a los menores a la muerte de manera sana, nosotros también podemos ofrecer programas comunitarios para ayudar a que usted y los menores de la vecindad aprendan a enfrentar los temas difíciles del final de la vida de manera que los pueda beneficiar.

Todos los medicamentos de los pacientes se almacenarán de la misma manera que en un hospital. Esto significa que cumplimos con reglamentos estrictos para guardar y controlar nuestros medicamentos. Ninguna persona fuera de Joshua’s House tendrá acceso a los medicamentos guardados bajo llave en Joshua’s House. Solo los médicos y enfermeras administrarán los medicamentos.